



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EXCELSIOR</b>	1,6	30/11/2022	LEGISLATIVO

PRIMERA

## Listos para *batearla...* incluso en Nochebuena

La bancada del PAN en la Cámara de Diputados dijo estar lista para votar contra la reforma electoral, cualquier día, así sea en un periodo extraordinario. / 6

PRI REITERA SU RECHAZO

# Cuando quieran votamos la reforma: PAN

POR XIMENA MEJÍA  
E IVONNE MELGAR

El coordinador de los diputados del PAN, Jorge Romero, consideró que después de la pasada marcha en apoyo a los cuatro años de gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, el bloque oficialista tenía que haber discutido su reforma electoral.

Dijo que se encuentran listos para debatir la reforma y votarla en contra, incluso, en Nochebuena o en periodo extraordinario.

“Estamos listos, para el día que quieran, estamos listos para hoy, estamos listos para mañana, para pasado mañana, para el domingo, estamos listos para el martes, para Nochebuena, si a ellos se les ocurre como ya lo hicieron con un Domingo de Resurrección, estamos listos para un periodo extraordinario, estamos listos para cuando ellos quieran, porque estamos listos para dejarle claro a este país, que Acción Nacional entendió la exigencia ciudadana”, sostuvo acompañado de integrantes de su bancada.

Advirtió también que, si el gobierno viola la Constitución con el plan B que modificaría las leyes secundarias en materia electoral, llevarán el caso ante la Corte mediante una acción de inconstitucionalidad.

## En Nochebuena o en un periodo extra, “estamos listos”

Como diputado del PAN, Santiago Creel Miranda calificó como lamentable que de último momento la mayoría parlamentaria decidiera eliminar del orden del día la reforma electoral y aseguró que su bancada está lista para discutirla. Al grito de “Hoy, Hoy, Hoy” recordando la frase de Vicente Fox, sus compañeros de bancada retaron a Morena y aliados a discutir el dictamen. Las y los panistas también gritaron en apoyo al INE “El INE no se toca”.

Posteriormente y en calidad de presidente de la Cámara de Diputados, informó que la Mesa Directiva no fue notificada de la decisión de aplazar la discusión en el pleno de la reforma presidencial. Adelantó, como diputado panista, que si se lleva a discusión el próximo martes “será derrotada por absurda”.

Por separado, el presidente nacional del PRI y diputado federal, Alejandro Moreno, aseguró que no apoyarán la reforma electoral.

“Esa será siempre la posición de nuestro partido, de nuestros legisladores, así se mueva dos días, una semana, esa será la posición del PRI, porque conocemos la propuesta, porque tenemos cla-

ro que lo más importante es defender al instituto nacional electoral al tribunal electoral, jamás restarle ni debilitarlo esa es la posición de nuestro instituto político”, anunció.

El coordinador de la bancada del PRI, Rubén Moreira, refrendó que los priistas no apoyarán la iniciativa presidencial al considerar que no enfrenta la intromisión del crimen organizado en los procesos electorales, es centralista y no impulsa las acciones afirmativas ni de género.



Estamos listos para hoy, estamos listos para mañana, para pasado mañana, para el domingo, estamos listos para el martes, para Nochebuena.”

**JORGE ROMERO**  
COORDINADOR DEL PAN



Que se posponga hoy o se debata sea la semana que entra, no varía nuestra postura en el no.”

**RUBÉN MOREIRA**  
COORDINADOR DEL PRI



Foto: Mateo Reyes

Jorge Romero y Santiago Creel, junto con la bancada del PAN en la Cámara de Diputados, fijaron su postura.